



#GUARDIANACIONAL

Advierte PAN de riesgos

SOSTIENE QUE LA
"MILITARIZACIÓN"
TIENDE A GENERAR
MÁS INSEGURIDAD

MISAEAL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Partido Acción Nacional (PAN) afirmó que la reforma para pasar la Guardia Nacional a la Defensa Nacional (Sedena), significa una militarización del país.

El líder nacional panista, Marko Cortés, sostuvo que la militarización de un país como respuesta a la inseguridad puede parecer una medida rápida y efectiva ante los altos niveles de delincuencia que vive México, "pero en realidad tiende a generar más inseguridad y violencia, porque desaparece a las policías civiles preventivas y otras".

Sostuvo que la militari-

zación que propone Morena no es la solución, por lo que aseguró que el PAN está en la mejor disposición de ayudar a la próxima presidenta, Claudia Sheinbaum, a que se recupere la paz y seguridad.

En el mismo sentido, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coproamex) advirtió sobre los riesgos que trae consigo el dictamen de reforma aprobado en la Cámara de Diputados, pues afirmó representa un riesgo significativo para el orden constitucional del país y para el estado de derecho, al vulnerar el principio de control civil sobre las fuerzas de seguridad. ●

SENADO
INICIA EL
DEBATE

1

• Este lunes, las comisiones del Senado discutirán la minuta aprobada.

2

• El PAN pidió que no utilicen de nuevo la ilegítima aplanadora legislativa.

3

• Pidió que la transición de la Guardia Nacional sea a modelo de Policial Civil.



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS



FOTO: ESPECIAL



• **SITUACIÓN.** El dirigente del PAN considera que vivimos el peor momento de violencia.